

Prävention bei uns

Susanne Hattwig und (bislang) Eva Müller sind für die Prävention in unserer Pfarrei St. Medardus zuständig. Sie berichten über ihre Arbeit:

Warum sollen wir uns um das Thema kümmern?

Mehr als 13000 Anzeigen werden jährlich wegen sexueller Gewalt in Deutschland erstattet, und die Dunkelziffer sexueller Gewalt ist viel größer. In allen gesellschaftlichen Kreisen ist sie zu finden, teils mehr, teils weniger häufig. Als Teil der Gesellschaft gab und gibt es auch in der Kirche viele Verletzungen durch sexuelle Gewalt. Das wurde in den letzten sechs Jahren deutlich. Das öffentliche Sprechen darüber führte dazu, dass die Bischöfe sich der

